
Schulhof jetzt Wohlfühlort 
Am 24.05.2019 haben wir unseren neuen Schulhof offiziell eröffnet. In 
der Projektwoche vorher haben alle Klassen und OGS-Gruppen emsig 
an der Verschönerung des Schulhofs gearbeitet. So konnten die 
Gäste bei unserem Schulhoffest nicht nur die neuen Spielbereiche 
und Spielgeräte bewundern, sondern es gab in vielen Ecken kleine 
Überraschungen wie Kunstwerke, Beschriftungen, Gemeinschafts-
arbeiten, Beete oder Pflanzungen zu entdecken. Auch der obere 
Schulhof ist durch Bemalungen und Windspiele bunt und interessant 
geworden. 
Die Kinder halten sich jetzt sehr gerne auf dem Schulhof auf, nicht nur 
während der Pausen, sondern auch in der Nachmittagsbetreuung und 
manche kommen sogar nach Schulschluss wieder.  
Die Schülerinnen und Schüler gehen auch pfleglich mit den neuen 
Bereichen um. Es gibt immer Kinder, die sich um die neu gesetzten 
Pflanzen kümmern oder die Sand und Holzhackschnitzel zurück in ihr 
Bett fegen.  
Am Montag in der Projektwoche hatten wir sogar ein ganzes 
Bienenvolk zu Besuch, das sich auch auf unserem Schulhof 
niederlassen wollte. Das ist ein Zeichen dafür, dass die artenreiche 
Pflanzenwelt auf dem Schulgelände gute Bedingungen für eine 
vielfältige Vogel- und Insektenwelt bietet.  
Unser Schulhoffest wurde bereichert durch die tollen Kuchenspenden 
und die Bewirtung durch die Eltern.  

Vielen Dank allen Helfern! 
 

Beschlüsse der Schulkonferenz 
Bei der letzten Schulkonferenz am 14.05.2019 wurde einstimmig 
beschlossen, dass im kommenden Schuljahr keine Schulmilch 
mehr bestellt werden soll. Die Milch wird wesentlich teurer werden, 
weil es keine Zuschüsse vom Land mehr geben wird. Außerdem 
wollen auch wir nicht weiter unterstützen, dass die Kinder die stark 
gesüßten Getränke in der Schule verzehren und dass so viel 
Plastikmüll anfällt. 
Außerdem wurde bei der Schulkonferenz beschlossen, dass am 
Montag, 08.07.2019, kein Unterricht stattfindet, weil alle Lehrkräfte 

an diesem Tag an einer ganztägigen Lehrerfortbildung teilnehmen. 
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Viele Gewinner bei den Wettbewerben 
 

Bei den Basketball-Kreismeisterschaften der Grundschulen 

holten die Mädchen der Grundschule Steinheim den Titel bei den A-
Mädchen, die Jungen belegten den zweiten Platz bei den A-Jungen. 
 
Die Schüler der Roboter-AG mit  Herrn Klose haben im März an dem 

Roboter-Wettbewerb in Paderborn teilgenommen. Sie erkämpften 

sich den vierten Platz in der Altersklasse Grundschulen. 
 

Am 08.04.2019 hatte bei unserem schulinternen Lesewettbewerb eine 

Jury aus den einzelnen Klassensiegern folgende Jahrgangssieger erkoren: 
Fine Nolte  im 2. Jahrgang 
Arne Lödige im 3. Jahrgang und  
Anna-Sophie Klose im 4. Jahrgang. 
 

Am Känguru Mathematik-Wettbewerb 
der Humboldt-Universität zu Berlin haben in diesem Jahr 38 Schülerinnen 
und Schüler aus unserem 3. und 4. Jahrgang teilgenommen. Merle 
Pollmann hat den weitesten Känguru-Sprung (21 Aufgaben in Folge richtig) 
geschafft und bekam das begehrte Känguru T-Shirt. Lea Sophie Festing 
hatte die meisten Punkte (103,75) in der Schule erzielt und auf Landesebene 
einen dritten Preis und ein schönes Geschenk bekommen. Anna-Sophie 
Klose und Merle Pollmann haben beide 101,25 Punkte erreicht und somit 
in der Schule die zweitmeisten Punkte geschafft. 
 

Luise Holzapfel-Preis 
Mehrere Kindergruppen aus der Forscher-AG haben an dem MINT- 
Wettbewerb des Vereins Natur und Technik e.V. teilgenommen. Die Kinder 
haben zum Thema „ Alles Sand, oder was?“ geforscht und Forscher-
tagebücher oder -mappen und selbst hergestellten magischen Sand 
eingereicht. Alle drei teilnehmenden Gruppen unserer Schule wurden mit 
dem Luise Holzapfel-Preis ausgezeichnet und bekamen Geldpreise. Die 
Namensgeberin Luise Holzapfel ist eine berühmte Forscherin im Bereich der 
Naturwissenschaften, die im Jahre 1900 in Höxter geboren wurde und später 
an der Mathematisch-Naturwissenschaftlichen Fakultät der heutigen 
Humboldt-Universität promovierte. In der Altersgruppe Jahrgangsstufe 3 und 
4 haben Eva Günther, Fabienne Ovenhausen und Laura Delloli den ersten 
Platz belegt. Den zweiten Platz erreichten Mohammed Nasser und Nazir 
Farho, den dritten Platz erreichten Luna Perschbacher und Mohammed 
Shiko. 

Herzlichen Glückwunsch allen Gewinnern! 
 

Wichtige Termine zum Schuljahresende  
Die Bundesjugendspiele für den 2. bis 4. Jahrgang finden in diesem Jahr 
am Mittwoch, dem 19.06.2019, auf dem Sportgelände des Schulzentrums 
statt. Wie gewohnt werden die Kinder zur Sportstätte und am Ende auch 
wieder zurück zur Schule begleitet. Für die Kinder des 1. Jahrgangs gibt es 
an diesem Tag ein Spiel- und Sportfest auf dem Sportplatz an der 
Kolpingstraße. Für alle Schüler endet der Unterricht nach der 4. Stunde. 

 
Am 02.Juli fährt die gesamte Schule zur Freilichtbühne nach Bellenberg, 
wo in diesem Jahr der Zauberer von OZ aufgeführt wird. 
 
Am 08. 07 2019 ist wegen einer ganztägigen Lehrerfortbildung für alle 
Schüler unterrichtsfrei. 
Die Zeugnisausgabe für den ersten und zweiten Jahrgang wird dann am 
09.07.2019 stattfinden. Die Kinder dieser Jahrgänge haben an diesem Tag 
nur 4 Stunden Unterricht, denn ab 11.30 Uhr besteht für die Eltern die 
Möglichkeit zur Zeugnisaussprache mit den Klassenlehrern. 
 

Schulkleidung  
Bei unserem letzten Elterncafé wurde vorgeschlagen, verschiedene 
Exemplare unserer Schulkleidung zukünftig auch bei Elternabenden oder 
Festen zum Verkauf anzubieten, damit man die Kleidung direkt mitnehmen 
kann. So könnte man auch Einzelstücke zeigen, weil man sich für eine 
anschließende Bestellung besser vorstellen kann, wie die Größen oder die 
Farben ausfallen. Der Förderverein würde in Vorkasse gehen. 
Bei dieser Gelegenheit könnten wir auch gebrauchte Schulkleidung weiter 
vermitteln, aus der die Kinder herausgewachsen sind. So könnte man zu 
einem kleinen Preis gut erhaltene T-Shirts oder Jacken erwerben oder noch 
etwas Geld zurückbekommen. Auf diese Weise würden wieder mehr und 
vielleicht auch ältere Kinder häufiger die Schulkleidung tragen und so das 
Gemeinschaftsgefühl stärken.  
Eine erste Kleiderbörse wird am 09.07.2019 sein, wenn die Eltern der 1. und 
2. Jahrgänge Gelegenheit zur Zeugnisaussprache haben und wenn am 
Abend die Eltern der Schulanfänger zum Informationsabend kommen.   
Ein regelmäßiger Verkaufstermin könnte im nächsten Schuljahr das 
Elterncafé jeweils am 1. Montag im Monat sein. 


